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Bom dia a todos. 

Tudo bem? Os senhores estão bem? 

Eu queria escutar mais canções. E, eu estava relaxado um pouco, mas as duas canções 

terminaram. Então, eu pensei: “Ah! Eu preciso cumprir essa responsabilidade que Kyoshu-

Sama me deu”. 

E, na verdade, eu não estava bem preparado, porque a saudação do presidente foi tão 

curta [risos], comparada com todas as saudações que ele normalmente faz [risos]. Eu estava 

pensando que talvez iria durar duas horas, três horas e tal. Estava bem acomodado na minha 

cadeira, mas ele terminou com mais ou menos dez minutos, e eu pensei: “Já? Já terminou? 

O presidente já terminou? [risos]” 

Para este ano, eu tenho duas metas. 

A primeira meta é não chorar, porque no ano passado eu chorei, mas, na verdade, este 

ano também chorei, agora, com as canções maravilhosas. E, então, eu não consegui cumprir 

essa meta. 

A segunda meta é não falar tanto como o presidente fala [risos], mas eu acho que é 

muito difícil fazer isso agora. Talvez vocês saibam, mas eu sempre confiro os vídeos do 

presidente Santos, e a duração, por exemplo, é de uma hora e cinco minutos [risos]. Eu 

sempre faço essa competição: “Desta vez eu preciso falar mais do que o presidente para 

ganhar essa batalha que nós estamos tendo [risos]”. Tudo brincadeira [risos]. 

Realmente estou muito feliz por estar aqui de novo. 

Vendo os vídeos do presidente, alguns meses atrás, eu pensei: “Com a liderança muito 

forte do presidente, eu não preciso visitar o Brasil”. Mas surgiu dentro de mim esse forte 

desejo de me encontrar de novo com vocês, e realmente estou muito feliz por estar aqui de 

novo. 

E muito obrigado por me recepcionar de maneira tão calorosa. As canções são 
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maravilhosas, e os membros japoneses estão praticando para cantar a canção “Maravilhosa 

Graça” que nós vamos cantar. 

Então, depois disso, vamos cantar juntos. 

 

Bom, preciso ficar mais sério agora [risos], porque eu preciso falar um pouco, pelo 

menos, e eu quero começar com uma pergunta. 

Quando Meishu-Sama estava vivo, a Igreja tinha um lema: o lema da Igreja. Vocês 

sabem qual foi o lema da Igreja, quando Meishu-Sama estava aqui na Terra? 

Alguém quer chutar? [risos] 

Eu vou escolher uma pessoa... [risos] 

Alguém? 

[Depois de um membro responder dizendo: “O Paraíso existe no meu coração”, o Masaaki-Sama 

diz:] “O Paraíso existe no meu coração”. Muito bom. Eu acho que isso é um ponto muito 

importante, mas, na verdade, nós tínhamos o lema que foi: “Construir um mundo 

absolutamente isento de doença, pobreza e conflito”. Isso foi o lema por muito tempo, 

para Meishu-Sama. Quando Meishu-Sama fundou a Igreja Mundial do Messias e depois da 

fundação da Igreja Mundial do Messias, Meishu-Sama também manteve esse lema. 

Construir um mundo, não só isento de doença, mas absolutamente isento de doença, pobreza 

e conflito. 

Conforme esse lema, tanto na época de Meishu-Sama como na nossa época, nós nos 

esforçamos para ministrar Johrei, praticar a Agricultura Natural e todas as atividades 

relacionadas à Arte. Mas principalmente o Johrei: ministrar Johrei para curar todas as 

doenças, para construir um mundo absolutamente isento de doença, pobreza e conflito. 

Tenho certeza de que vocês sabem muito bem, mas Meishu-Sama, no seu último ano 

de vida, recebeu a purificação de derrame cerebral. E, depois disso, Meishu-Sama começou 

a falar repetidamente que agora nós entramos na era do sonen e o Johrei não é mais 

importante. Mas, ainda assim, depois do falecimento de Meishu-Sama, todos nós, sem 

exceção, praticamos muito Johrei para construir um mundo isento de doença, não é 

mesmo? 

E, eu penso: por que Meishu-Sama foi capaz de dizer que ele vai construir um mundo 

absolutamente isento de doença, pobreza e conflito? Por que a sua convicção era muito 
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forte? Então, eu penso no porquê de Meishu-Sama ter conseguido falar com tanta 

convicção. Por que a convicção dele era muito forte? Como eu disse agora há pouco, é 

absolutamente isento de doença. É uma convicção muito forte. Por que Meishu-Sama 

conseguiu dizer com tanta convicção? Eu acho que é porque Meishu-Sama acreditou e 

acredita em Jesus Cristo, na expiação por Jesus Cristo. 

Temos a palavra expiação. Jesus Cristo é o nosso Redentor, e temos essa palavra 

também: expiação. E eu pesquisei essa palavra no dicionário de português, claro, e está 

escrito: sofrimento compensatório de culpa. O significado da palavra “expiação” é 

sofrimento compensatório de culpa. 

Ou seja, nesse caso, quando falamos sobre Jesus, estamos falando sobre o sofrimento 

compensatório do pecado, não é mesmo? Meishu-Sama acreditava que Jesus é o Senhor da 

Expiação, que ele é o Redentor, o nosso Redentor. 

Vocês realmente acreditam nisso? Que Jesus realmente compensou nossos pecados 

com o sofrimento dele? 

Eu acho que Meishu-Sama realmente acreditou nisso. Meishu-Sama pensou: “Então, 

se essa pessoa tirou da humanidade todo o sofrimento, então o sofrimento não existe mais, 

porque Jesus já tirou todos os sofrimentos que existiam no mundo, através do sangue dele”. 

Então, Jesus sofreu. Sofreu e tirou. Com o sofrimento dele, ele tirou, acabou com todo 

o sofrimento da humanidade do passado, do presente e do futuro. Eu acho que essa é a 

razão pela qual Meishu-Sama conseguiu dizer que ele vai construir um mundo 

absolutamente isento de doença, pobreza e conflito. Ou seja, absolutamente isento de 

sofrimentos, porque pobreza, doença e conflito são sofrimentos. 

É fácil dizer que Jesus é o nosso Redentor, que ele expiou os nossos pecados. Mas 

Meishu-Sama, acreditando nisso, acreditando no poder da expiação por Jesus, tentou 

colocar isso na prática. Se realmente o Mundo Espiritual mudou completamente por causa 

da expiação por Jesus, isso vai refletir nesse mundo, vai projetar nesse mundo. 

E, o ensinamento de purificação toca nesse ponto também. Por que Meishu-Sama pôde 

deixar esse ensinamento de purificação? O ensinamento de purificação é um ensinamento 

muito simples que diz que coisas negativas, na verdade, não existem mais, não é? Coisas 

que parecem negativas, na verdade, são coisas positivas. É um ensinamento muito simples, 

mas muito difícil de praticar, na verdade. 
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Por que Meishu-Sama pôde dizer que coisas negativas não existem mais? É porque 

Meishu-Sama realmente acreditava em Jesus. Ele acreditava que Jesus já tirou todos os 

sofrimentos da humanidade, dele e de nós. Então, acho que essa convicção de Meishu-

Sama veio da sua crença de que Jesus realmente foi e é, e será, o Senhor da Expiação para 

toda a humanidade. 

E há uma grande pergunta que também surgiu dentro desse contexto. Nós precisamos 

pensar, então, como nós podemos concretizar esse mundo absolutamente isento de doença, 

pobreza e conflito. Como nós podemos construir esse mundo, agora e daqui para frente? 

Até hoje foi o Johrei. Mas eu sei que no Japão, por exemplo, muitos membros, 

ministros, mesmo que eles, por muito tempo, tenham recebido Johrei, eles estão recebendo 

muitas doenças. Cânceres, doenças de coração e do cérebro... Mesmo recebendo tantos 

Johreis, muitas pessoas dentro da nossa Igreja estão sofrendo com muitas doenças. Nós, 

que precisamos construir o mundo absolutamente isento de doença, pobreza e conflito, 

estamos sofrendo com doenças, não é mesmo? 

Então, nós precisamos pensar: realmente o Johrei é capaz de fazer isso? O Johrei é 

capaz de corresponder à vontade de Meishu-Sama de construir o mundo sem doenças? 

Vendo todas as doenças que os membros estão sofrendo agora, eu acho que tem 

alguma coisa a mais para nós pensarmos. 

E, aqui, entram as Sagradas Palavras de Meishu-Sama sobre alimentação. Meishu-Sama 

disse que, no Mundo de Miroku, ou seja, no mundo ideal que virá, toda a humanidade 

seguirá a dieta vegetariana, estritamente vegetariana. Ou seja, a dieta vegana. Meishu-Sama 

deixou essas palavras para nós. 

Depois de termos acordado para a existência dessas Sagradas Palavras de Meishu-Sama, 

eu sei que, no Japão, nós agora estamos tendo muitos milagres. Então, para ser muito 

honesto, eu acho que a alimentação que Meishu-Sama nos indicou vai vencer o Johrei. Eu 

não acho que o Johrei pode vencer a alimentação do Mundo de Miroku, a dieta que Meishu-

Sama nos indicou. 

Nós não desistimos. Construir o mundo absolutamente isento de doença, pobreza e 

conflito foi o lema de Meishu-Sama. Meishu-Sama se esforçou tanto para cumprir, para 

realizar esse sonho dele, e eu não posso desistir. Eu acredito que vocês não querem desistir. 

Não querem desistir desse sonho de Meishu-Sama, desistir desse lema que a Igreja tinha, 
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que nós tínhamos antes. 

Temos a comida vegana. Bom, Meishu-Sama deixou essas Sagradas Palavras, e nós, às 

vezes, pensamos que isso não tem nenhuma relação com Jesus, mas eu não penso assim. 

Eu acredito – e eu acredito que Meishu-Sama também acreditava nisso – que Jesus foi o 

último sacrifício da humanidade: o último sacrifício, não foi? 

Nós precisamos sacrificar a nossa vida agora para compensar nossos pecados? Não, 

não é? Porque Jesus já acabou com todos os pecados, todos os sofrimentos. Então, Jesus 

foi o único e o último sacrifício que Deus realmente quis receber. 

Todo o sangue já foi derramado. Com o sangue de Jesus, todo sangue já foi derramado! 

Jesus foi o nosso último sacrifício! Então, a nossa prática da dieta vegana não é: “Ah! Isso 

vai melhorar a minha saúde”. Bem, é muito bom, sim, se, depois de ter praticado essa dieta, 

o estado de saúde melhorar, ótimo. Sim, se o meio ambiente do mundo melhorar, ótimo. 

Mas eu acredito que Meishu-Sama deixou essa dieta que não mata animais, porque Meishu-

Sama acreditou que Jesus foi o nosso último sacrifício. 

O sangue de Jesus foi o bastante para Deus e, agora, Deus não quer mais nenhum 

sangue. Eu acredito que Meishu-Sama acreditava nisso. Meishu-Sama acreditava que, com 

a expiação por Jesus, acabou com o sofrimento, mas acabou também com o sacrifício. Nós 

não precisamos derramar mais sangue. Meishu-Sama, acreditando nisso, disse que, no 

mundo ideal, os animais não precisarão mais ser sacrificados, porque na base tem Jesus, que 

foi o nosso último sacrifício. Nós não precisamos mais derramar sangue. 

Então, quando nós, por exemplo, comermos, nós podemos dizer: “Ah! Por causa de 

Jesus, eu agora consigo praticar essa dieta que não tem o sacrifício de animais”. Então, essa 

prática é uma prática de fé. Meishu-Sama deixou essas Sagradas Palavras, porque ele teve 

fé em Jesus, realmente acreditando no que ele fez para toda a humanidade. 

Quando eu penso nesse ponto, as Sagradas Palavras de Meishu-Sama que dizem que 

nossa Igreja vai atuar em consonância com o cristianismo realmente fazem sentido. Porque 

sem a expiação, sem a existência de Jesus, Meishu-Sama não conseguiria ter esse lema: 

construir um mundo ideal, que não tem doença, ou deixar esse ensinamento de purificação. 

Tudo! Todas as palavras que Meishu-Sama deixou têm Jesus na base. Sem a expiação, 

sem a existência de Jesus, é impossível. Se não, por que Meishu-Sama pôde dizer tantas 

coisas com tanta convicção? Talvez, naquela época, Meishu-Sama não deixou isso tão claro, 
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mas eu acredito que Meishu-Sama realmente acreditava em Jesus, na sua expiação, e que 

Jesus redimiu o nosso pecado. 

Tendo Jesus como a nossa base, nós desenvolvemos nossas atividades. 

Nesse sentido – eu acho que vocês já viram os novos panfletos – vocês agora têm 

novos panfletos. E na frente diz que nós somos um verdadeiro grupo cristão. Nós somos 

um verdadeiro grupo cristão. Eu pensei nessas palavras, mas eu não pensei nessas palavras 

de maneira aleatória. 

Quando Meishu-Sama estava vivo e quando Meishu-Sama começou a difusão mundial 

– eu já falei esse ponto no Japão – Meishu-Sama apresentou a sua Igreja para países 

ocidentais como a versão completa do cristianismo. Quando Meishu-Sama estava 

desenvolvendo a obra de difusão nos Estados Unidos, Meishu-Sama apresentou a nossa 

Igreja, a Igreja Mundial Messias, como a versão completa do cristianismo. 

Foi escrito em um jornal dos Estados Unidos. A pessoa que representava Meishu-Sama 

nos Estados Unidos foi entrevistada e apresentou nossa Igreja como uma versão completa 

do cristianismo. Ou seja, “versão completa do cristianismo” significa que nós somos um 

verdadeiro grupo cristão, não é mesmo? É a mesma coisa. 

Meishu-Sama estava apresentando a nossa Igreja nos países ocidentais – e o Brasil é 

um país ocidental – como uma versão completa do cristianismo. Isso significa que o 

cristianismo atual não é suficiente para corresponder à vontade de Deus. Mas nós, a Igreja 

Mundial do Messias, conseguimos fazer isso. 

Esse “verdadeiro grupo cristão” não é, na verdade, minhas palavras ou palavras da 

Igreja, que nós começamos a usar sem pensar. Não! Foi Meishu-Sama quem apresentou a 

sua Igreja para os países ocidentais como a versão completa do cristianismo. 

E Meishu-Sama pôde fazer isso porque ele estava acreditando em Jesus, e ele estava 

acreditando que ele estava cumprindo o verdadeiro desejo de Jesus, que ele estava 

realizando o que Jesus realmente quis fazer. 

Então, aquele novo panfleto contém o desejo de Meishu-Sama. O desejo de Meishu-

Sama é apresentar a nossa Igreja, não como um grupo cristão, mas como um verdadeiro 

grupo cristão. 

Distribuir esses panfletos realmente significa que nós estamos distribuindo o desejo de 

Meishu-Sama. Então, vocês não precisam ter dúvidas como: “Ah! Nós realmente somos 
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um grupo cristão?” Vocês não precisam duvidar, porque foi Meishu-Sama que apresentou 

a nossa Igreja como uma versão completa do cristianismo. Eu acho esse desenvolvimento 

muito maravilhoso. Finalmente nós estamos avançando, fazendo o que Meishu-Sama 

realmente quer. 

 

E tem mais uma coisa que eu gostaria de dizer. 

Bom, nós temos agora um Solo Sagrado na África. Vocês sabem? [Os membros aplaudem 

depois de dizer “sim”.] 

Onde a humanidade nasceu, agora, Meishu-Sama tem um Solo Sagrado e esse fato me 

faz muito feliz. E, o Solo Sagrado na África, nós chamamos de Solo Sagrado da Terra. 

Como Meishu-Sama queria ter três Solos Sagrados, da terra, do fogo e da água, o Solo 

Sagrado que nós temos em Angola, na África, agora, é o Solo Sagrado da Terra. E o Solo 

Sagrado que nós estamos tentando construir no Japão é o Solo Sagrado do Fogo. 

Eu não estou declarando. Eu não estou declarando, mas eu acho que o Brasil precisa 

construir o Solo Sagrado da Água. [Depois de dizer isso, o Masaaki-Sama é aplaudido de pé pelos 

membros.] 

Eu não estou declarando, ainda [risos], mas eu acho que o Brasil precisa construir o 

Solo Sagrado da Água. 

Por quê? Eu tenho uma razão. 

Como nós sabemos muito bem, a humanidade nasceu na África e nós viajamos, 

passando por Israel, viajando em direção ao Leste. E Meishu-Sama enfatizou muito que ele 

nasceu no leste do leste do leste do mundo. Ou seja, extremo do mundo, não é mesmo? 

A humanidade nasceu na África, viajou até o Japão, o leste do mundo. E nesse Japão, 

Meishu-Sama nasceu e recebeu a vontade de Deus e Jesus. Eu acho que vocês sabem muito 

bem, mas no planeta, qual é o país que é exatamente o oposto do Japão? É o Brasil. 

Então, a humanidade nasceu na África, viajou até o Japão, e agora nós precisamos 

avançar essa divina obra de Meishu-Sama. Mas, para avançar, para o planeta girar, nós 

precisamos de um eixo. E, se o Japão e o Brasil forem conectados: temos o Solo Sagrado 

do Fogo, o Japão, e exatamente no lado oposto, temos o Brasil. E fogo e água vêm como 

um conjunto: água e fogo. Então, Brasil e Japão, Japão e Brasil, precisam se conectar para 

o planeta girar. 
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No Japão, nós ainda estamos tentando construir o Solo Sagrado, mas se o Solo Sagrado 

do Fogo, o Japão, e o Solo Sagrado da Água, o Brasil, forem conectados com um eixo, 

então nós temos agora um eixo para o planeta girar. E, quando isso acontecer, eu acho que 

a divina obra de Meishu-Sama realmente vai começar, e o mundo ideal que nós desejamos 

tanto vai realmente aparecer. 

Então, se realmente vocês quiserem construir esse mundo ideal, tendo Jesus como a 

nossa base, o Brasil realmente precisa construir o Solo Sagrado da Água. E se vocês 

estiverem prontos para receber essa missão, isso vai acontecer. 

[O Masaaki-Sama é aplaudido e, depois de ser aplaudido, um membro disse: “Masaaki-Sama, eu 

quero essa missão”. Ao escutar isso, muitos membros começaram a dizer: “Eu também!” E, ao escutar 

isso, o Masaaki-Sama diz:] Parabéns! 

A maneira de prosseguir isso vai exigir muitas pesquisas, e nós precisamos realizar todas 

essas coisas. Mas se vocês realmente estiverem prontos, Meishu-Sama vai declarar que o 

Brasil é o Solo Sagrado da Água. 

Assim, teremos a humanidade que nasceu na África, onde nós temos o Solo Sagrado 

da Terra – a humanidade que viajou até o Japão, e teremos então o Japão e o Brasil 

conectados. Com isso, o planeta vai girar para que a divina obra de Meishu-Sama realmente 

possa expandir para toda a humanidade. 

Eu estou muito ansioso. Eu conto com vocês, então, está bem? [aplausos] 

Da próxima vez, eu quero retornar ao Brasil para consagrar esse terreno. Fisicamente, 

sim, eu vou consagrar essa terra, mas, na minha mente, eu vou consagrar, em nome de 

Meishu-Sama, todo o Brasil, porque essa salvação precisa ser recebida por todos os 

brasileiros. Isso não é para nós. Nós estamos fazendo isso para todo o povo brasileiro. E, 

como eu disse no ano passado, se o Brasil for salvo, o mundo também será salvo [aplausos]. 

Com a alegria da construção do Solo Sagrado da Água, vem a responsabilidade de salvar, 

levar essa salvação para todo o povo brasileiro. 

E, eu quero repetir muitas vezes, que eu realmente amo o Brasil. Eu estudo bastante 

esse idioma português que é tão difícil. Essas conjugações verbais... Quando eu vejo os 

brasileiros falando, sempre fico admirado, porque só um verbo – por exemplo, ter: tem, ter, 

tivesse... – tem todas essas conjugações. Como vocês conseguem? [risos] 

Mas eu estou tentando. Eu tenho certeza de que eu cometi tantos erros. Muito obrigado 



9 

por me escutar, escutar o meu português. Eu vou melhorar [aplausos]. 

 

Então, eu vou retornar para consagrar um terreno e declarar realmente que o Brasil é 

o Solo Sagrado da Água. 

[Subitamente, os membros começam a dizer o nome do estado onde residem, como que indicando 

para ser escolhido como sendo o local para construção do Solo Sagrado da Água e, ao escutar isso, o 

Masaaki-Sama diz:] Presidente Santos, você precisa satisfazer todos os membros. Cada estado 

precisa apresentar a sua proposta aqui, agora. [risos] 

Eu vou retornar para consagrar um terreno e vamos, assim, corresponder realmente ao 

desejo de Meishu-Sama juntos, tá? 

Muito obrigado. 


